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'$ Smog, situazione sempre ad alto rischio 

•Sono pan, mi fa passare?» Ci hanno provato tanti, e 
a molti è andata bene II ritomo delle targhe alterne 
non è stato un grande successo. Pochi vigili (spesso 
senza i verbali per le multe) e molti trasgressori, 
compreso un assessore. Con il traffico, comunque, 
è andata un po' meglio Oggi viaggiano i pari Nel 
pomeriggio la giunta decide se ^esperimento» con
tinua. In arrivo il blocco totale? 

CLAUDIA ARLBTTI 

• V «Non leggo I giornali e 
non guardo laTv, lo sono di 
Eboll» implorazioni, suppli
che, minacce, è stata una gior
nata di Intense trattative, In tut
ta la citta Non è andato benis
simo il ritomo delle targhe ai-
teme La gente, arrabbiata 
rassegnata, ha dato comunque 
1 assalto al centro EI vigili non 

avevano nemmeno i blocchetti 
per 1 verbali delle contravven
zioni Bus stracolmi hanno ar
rancato per 11 centro, il traffico 
non è diminuito di molto E, 
nel quartiere Parioll, è andato 
proprio in tilt Verso le 19, un 
tram ha preso una curva trop
po velocemente e si è ribalta
to Nessun ferito, ma tanta 

E al Prenestìnq 
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commerciante 
regala tessere-bus 
! • • «Regalati un natale con 
meno traffico e più aria pulita» 
£ questo lo slogan dell'Asso
ciazione di strada di via Rober
to Malatesta, al quartiere Pre-
nestìno, ideato allo scopo di 
incrementare l'uso del mezzo 
pubblico nel periodo delle fe
stività natalizie Cosi, da oggi e 
(ino al 10 gennaio '92 i com 
mercianti regaleranno al loro 
Clienti una tessera per I Intera 
rete valida una settimana Mail 
«visitatore» per ricevere 1 abbo
namento gratis dovrà spende
re nel luogo di vendita dove s'è 
recato almeno 50 mila lire 

Le locandine per illustrare la 
novità e per le spiegazioni pra-

' tiene suil uso saranno in mo
stra sulle vetrine di tutu 1 nego
zi di abbigliamento, nelle 
gioiellerie e nelle pelletterie «È 
una iniziativa ecologica - ha 
spiegato Ricci presidente del-
I associazione dei commen-
cantl - per invogliare la gente a 
prendere 1 autobus in una zo
na, quella di largo Prenestc, 
dove la centralina ogni giorno, 

e ormai da molte settimane, fa 
scattare l'allarme rosso per 
l'Inquinamento» 

L'Associazione di strada del 
Prenestino annuncia la distri
buzione di ben 10 mila «carte 
settimanali» L accordo è stato 
preso nel giorni scorsi con la 
direzione dell'Atee La com
missione amminlstratricc del-
I azienda di trasporto urbano 
ha deciso anche il prezzo ai 
commerciami queste nuove 
tessere «natalizie» verranno a 
costare 5 mila lire ciascuna 

L'Alac ha espressso soddi
sfazione per questa nuova ini
ziativa «Se la cosa dovesse 
prendere piede - spiegano i di
rigenti dell'azienda comunale 
- sarà un buon sistema per in 
vogliane la popolazione a ser
virsi dei mezzi pubblici Speria
mo che la proposta dei com
mercianti di via Malatesta rac
colga le adesioni di altre asso-
cizioni di strada» Nei prossimi 
giorni conosceremo lesilo di 
questo nuovo espenmento 

Circoscrizioni e tangenti 
Sfiducia della Quercia 
al presidente delTXI 
in nome della trasparenza 
§>• La circoscrizione della 
tangente in diretta I undicesi
ma e di nuovo nella bufera II 
gruppo della Quercia - che fa 
parte della maggioranza - ha 
chiesto le dimissioni del presi
dente socialista, Pasquale Vur 
eh io Lo accusa di non aver fat
to abbastanza per moralizzare 
la vita politica e amministrativa 
della piccola municipalità la 
seconda ad essere investita dal 
ciclone delle tangenti dopo il 
caso dei venti milioni nelle 
mutande a Primaverile I pidies-
sini chiedono agli alleati 
(Psl Psdi Verdi e Pli) di sosti
tuire Vurchio con un altra per
sona ancora da indicare 

La sfiducia è stata presenta 
la dai sei consiglieri della 
Quercia In relazione a due vi
cende ritenute emblematiche 
della mancanza di trasparen
za i due geometri incastrati 
dalla telecamera di una tv lo
cale mentre riscuotevano una 
tangente e le licenze dell Al 

pheus un club notturno vicino 
ai mercati generali dell Ostien
se Dopo la denuncia di un ri 
storatore a Teleservice e la cai 
tura dei due geometri della cir 
coscrizione Vurchio si era im
pegnato a Istituire un telefono 
verde e un ufficio diritti per fa
vorire la trasparenza delle pra 
tiene «Sono passati i mesi - di 
ce il capogruppo pds Maurizio 
Pucci - ma ancora nessuna di 
queste cose è stata messa in 
pratica» L altra accusa riguar
da la commissione d indagine 
sullAlpheus presso la circo-
scnzionc Secondo il Pds ha 
tutti i documenti per prendere 
una decisione ma non lo fa si 
trascina 

Anche il Pds della VII chie 
de dall opposizione le dimis
sioni del presidente il de Anto 
mo Maracino in nome della 
trasparenza e della governabi
lità Contro Maracino hanno 
votato 21 consiglieri su 25 cin 
que dei quali del gruppo De 

Nonostante il divieto 
assalto da shopping in centro 
Grazie a suppliche e «sviste» 
molti l'hanno fatta franca 

Tra i «furbi» un assessore 
Questo pomeriggio daccapo 
In libertà i reclusi di ieri 
Arriverà il blocco totale? 

L'esperimento targhe alterne 
Ieri è fallito 
Roma è rimasta nel caos, 
(De, e gente nervosa. 
Oggi si replica 

Pari e dispari fa fiasco 
ma oggi si replica 
confusione E i mezzi militari? 
Il prefetto ne aveva messi a di
sposizione del sindaco un cen
tinaio Ma in circolazione se ne 
sono visti pochissimi, e quasi 
tutti vuoti la gente non sapeva 
Oggi, comunque, sembra che 
resteranno nei depositi, altro 
piccolo esperimento senza se
guito Il provedimento però re
sta via libera ai pari, dalle 16 a 
mezzanotte E domani? La 
giunta deciderà oggi pomerig
gio Ma non sono in arrivo 
buone notizie Se l'inquina
mento resta alto, Roma viagge
rà a «pari e dispari» anche la 
mattina E forse, per qualche 
ora ci sarà il blocco totale del 
traffico 

«Io trasporto colletta
me». Piazza Venezia alle 16, 
rombo di motori C'è un solo 
vigile e allarga le braccia 

«Non posso fermare tutti, e poi 
non ho nemmeno 1 verbali per 
le contravvenzioni, sono esau
riti Prendo al volo le targhe, e 
basta» Spesso, invece chiude 
un occhio Blocca un furgonci
no «Ma perché mi ferma? Ho 
letto che per lo scarico delle 
merci il divieto non vale» Il vi
gile scuote la testa cerca di 
salvarlo «Trasporta farmaci7» 
E quello «No, veramente tra
sporto collettame» Colletta
me? «SI, cioè, un po' di tutto» Il 
vigile si volta dall'altra parte E 
grazia anche un distintissimo 
automobilista Che è appena 
arrivato da Modena, e mostra I 
tagliandi dell autostrada e la ri
cevuta di un ristorante «Sono 
partito prima, ma non ce l'ho 
fatta, per dieci minuti » 

•Multate quell'auto! E 
dell'aateatore...». Fiat Cro

ma grigio-metallizzata ore 18 
Davanti al palazzo Senatorio, 
comincia un piccolo giallo tra 
giornalisti L'auto è di un as
sessore, e la targa è pari (Re
mai 5422P), cioè «sbagliata» 
Passa I assessore Gianfranco 
Redavid e vola via, dicendo 
«Non è mia, però è vero, ap
partiene a qualcuno della 
giunta» Il giallo va avanti fino a 
sera SI fanno I nomi di Anto
nio Gerace (Piano regolato
re) E di Emondo Angele as
sessore al traffico 

Ma U divieto vale per gli 
handicappati? Ore 17, signo
ra con pelliccia avanza lungo 
via del Corso, guida una «Polo» 
(pari) I vigili la fermano Lei 
abbassa 11 finestrino, dice «Ho 
avuto la poliomielite» e tira 
fuori il tesserino degli handi

cappati I vigili si consultano, 
poi chiedono «Ma può cam
minare?» Lei, arrabblatisslma 
«Grazie a Dio, si, anche se con 
fatica» «Allora, niente da fare 
È scritto nero su bianco, passa
no solo quelli con la patente F, 
che non possono proprio cam
minare Documenti, prego» 

I «duri» di via Mpetta. Lei 
sembrava Barbie e lui Ken, bel
li e di ghiaccio non hanno avu
to pietà di nessuno Multe a de
stra e a sinistra, per ore Non li 
ha commossi la ragazzina sul
l'auto targata «Latina» che, con 
gli occhi lucidi, mormorava 
•Ma non so nemmeno dove mi 
trovo! Ho sbagliato strada, co
me tomo a Latina?» Prima, la 
multa Poi le hanno spiegato 
come arrivare al raccordo È 
andata male anche al giova
notto che ha recitato il suo 

Il biglietto costerà di più, 1000 o 1500 lire 

Cento pullman privati 
sui percorsi Atac 
• i Saranno I pullman dei 
privati a raccogliere i passeg
geri alle fermate dei bus nel
l'orario delle targhe alterne 
11 viaggio non sarà gratis 11 
biglietto costerà di più del tic
ket ordinario dell'Arac dalle 
1000 alle 1500 L'autista dei 
«torpedoni» privati farà il cari
co dell'utenza che attende 
invano l'autobus sulle vie 
consolari, lungo il percorso 
delle metropolitane e sulle 
tangenziali Lo ha annuncia
to ieri in consiglio comunale 
I assessore al traffico Edmon
do Angele 

«Per mezza giornata, nelle 
ore del pari e dispan, - ha 
detto 1 assessore - circoleran
no 100 mezzi privati Saran
no quelli delle ditte o delle 
agenzie di trasporto che han
no le autolinee in concessio
ne i pullman turistici e che 
fanno il trasporto scolastico» 
Poi aggiunge «La disponibili
tà delpnvatl potrà affiancare 
o sostituire determinate linee 

Atac» Sorpresa Per questo 
servizio integrativo al mezzo 
pubblico il Campidoglio ha 
bisogno di un (ondo di 50 mi
lioni ogni mezza giornata «È 
emergenza • dice Angele -1 
soldi si trovano» Cosi, nelle 
tasche del privati finiscono I 
soldi dell'affitto dei pullman 
e il ricavato dei biglietti di 
viaggio 

Ieri nel primo giorno di tar
ghe alterne dovevano viag
giare al servizio dei cittadini 
anche i mezzi dell'esercito 
Ma sulle strade della città si 
sono visti soltanto gli autobus 
dell'Atac «AJU'ultimo mo
mento -ha spiegato l'asses
sore Angele - il prefetto Car
melo Caruso ha detto che le 
forze armate non hanno nul
la di disponibile per 11 Comu
ne di Roma Che dovevamo 
fare? Datemi mille miliardi e 
io risolvo i problemi Cosi ci 
siamo rivolti altrove E1 priva
ti hanno dato la loro disponi

bilità a mettere più forze in 
campo» 

Di traffico ieri in consiglio 
comunale se n'è parlato po
co La seduta era stata indet
ta per una verifica al piano 
Angele, approvato due mesi 
fa L'assessore ha letto la sua 
relazione, che punta al nlan-
cio dell'esistente fascia blu 
ampliata a via Veneto e con 
orario Ininterrotto dall'alba 
alle 1930 Nessuna novità 
per quanto riguarda le isole 
pedonali o le corsie prefe
renziali EI Verdi e il Pds già 
annunciano battaglia 

La nunione nell'aula Giu
lio Cesare è proseguita con 
l'approvazione di vane deli
bere, tra cui quella che punta 
ali istituzione di un osserva
torio sulla situazione del traf
fico Il dibattito proseguirà 
questo pomeriggio ci sarà 
prima la discussione e il voto 
sulla relazione di Angele, poi 
si affronterà il programma 
per Roma capitale 

L'appello dell'ex arcivescovo zairese noto esorcista 

Milingo sfida il diavolo 
«Mi combatta in tv» 
Monsignor Milingo, l'ex arcivescovo zairese esperto 
in esorcismi, ha lanciato una sfida al diavolo Una 
sfida pubblica, da disputarsi in televisione «Portate 
pure i vostri diavoli - ha detto il monsignore - io 
porterò i miei angeli e vincerò» In questi giorni, 
pubblicato con le Edizioni Mediterranee, uscirà una 
raccolta delle sue esperienze come esorcista e gua
ritore dal titolo «Credere per guanre» 

• • Slida al diavolo in diretta 
Tv Monsignor Milingo I ex ar 
civescovo di Lusaka che 
nell 83 perse I arcldlocesi zai 
rese per la sua attività di esorci
sta e guaritore perdonalo dal 
Vaticano lancia un'appello 
«Portate pure i vostn diavoli -
ha detto chiedendo di disputa 
re I incontro in televisione - lo 
porterò I miei angeli e vincerò 
Se Satana si sente più forte 
venga a incontrarmi» E perchè 
questo invilo potesse giungere 

dintto a destinazione ha con
vocato ieri una conferenza 
stampa 

•Non e è niente di straordi 
nano in me - ha detto ancora 
monsignor Milingo - io credo 
semplicemente alla parola di 
Dio Durante gli esorcismi io ri
cordo al diavolo che lui è solo 
una creatura e che Dio ci ha 
dato il potere di mandarlo via 
Per tarlo servono le preghiere, 
non altro» Milingo che ha su 

Dito una sorta di processo dal 
quale usci assolto dal Vatica
no per la sua fama di esorcista, 
vive da molto tempo nel nostro 
paese Ha ripreso in pieno il 
suo ministero come guaritore e 
soprattutto come esperto di 
Satana Molte delle sue capaci 
tà di esorcizzare gli indemo
niati sono raccontate in un li 
bro pubblicato con le Edizioni 
Mediterranee dal titolo «Crede
re per guanre» che uscirà pro-
pno in questi giorni nelle libre
rie len nel lanciare la propo
sta di una pubblica sfida con
tro Satana, U monsignore ha 
avuto parole dure per chi si di
letta in messe nere «Poveretti -
ha detto - subiscono ogni gior
no le minacce del diavolo E 
poi qualunque potere possa
no avere né le messe nere né 
il patto di sangue che hanno 
stretto li salveranno da una 
brutta fine» 

«non vedo non leggo, non 
sento, io sono di Eboli» «Ah si, 
lei è di Eboli, faccia un po' ve
dere la carta di identità » Il si
gnor Valletta, Insegnante, non 
aveva detto una bugia, ma gli è 
andata male egualmente 

Telefoni caldi Nella sala 
operativa dei vigili, I telefoni ie
ri non hanno mal smesso di 
squillare La gente ha chiama
to per avere informazioni, ma 
anche (spesso) per protesta
re Lo stesso è accaduto nelle 
redazioni dei giornali Un ra
gazzo «Vi prego, fateli smette
rei Oggi ho preso l'autobus, 
due ore per attraversare la cit
tà Se mi ricapita, finisce con 
un fatto di cronaca nera» E 
una signora «Io lavoro di not
te, sono Infermiera Ma, alme
no la sera, non si potrebbe fare 
tornare tutto come prima?» 

Certificazione 
«catalitica» 
e si può guidare 
• • Confusione ieri mattina 
sotto le finestre della riparti
zione al traffico di via Capi
tan Bavastro I contrassegni 
provvisori (gratis) per i pos
sessori delle auto con le mar
mitte catalitiche non erano 
pronti E l'esercito dei 500 
automobilisti «ecologici» 
hanno dovuto attendere del
le ore prima di possederne 
uno 

Alla fine tutto si è risolto 
Per evitare le lunghe attese si 
è trovata una soluzione di' 
stnbuire i provvisori in base 
all'autocertificazlone In pra
tica, chiunque può recarsi al 
l'ufficio permessi e dichiara
re «Ho la marmitta cataliti
ca» La ripartizione al traffico, 
però, si riserva la camplona 
tura, cioè la verifica di ciò 
che è stato detto E per i tra
sgressori sanzioni ammini
strative e penali 

I fac-simile dei contrasse
gni per le auto «ecologiche» 

verranno distribuiti ancora 
per qualche giorno II Poli
grafico dello stato si è impe
gnato a stampare i cosiddetti 
«verdonrTTa.ssessore al traf
fico Edmondo Angele ieri ha 
detto «Fino a che non esco
no quelli definitivi si viaggerà 
con questi II Poligrafico ha 
promesso che entro domani 
consegnaerà il prototipo del 
verdone Si spera che in setti
mana parta la prima stampa 
Subito dopo i provvisori de
cadono» 

Oggi la distribuzione contì
nua. E prevedibile che una 
nuova ondata di automobili
sti affolli via Capitan Bava
stro Del resto l'assessore An
gele ha dichiarato «Non ab
biamo un elenco dei posses-
son delle auto ecologiche 
Non sappiamo quante sono» 

I contrassegni per le mar
mitte catalitiche si possono 
ritirare al IV piano di via Ca
pitan Bavastro dalle 9 alle 17 

Piano traffico Pds 
Autobus gratis 
e isole pedonali 

MAMSTIUAIDIVASI 

• i II Partito democratico 
della sinistra ha un piano per 
la mobilità e l'aria pulita Lo ha 
presentato ieri in Campidoglio 
E se ne discuterà oggi in consi
glio comunale Cosi, nel gior
no della verifica delle norme 
antltraffico in vigore dall'otto
bre scorso, il Pds tira fuori 11 
suo decalogo anti-smog Bus 
gratis ne) periodo delle feste 
isole pedonali linee speciali 
per favorire 1 uso della metro
politana «B» 

«Non basta più chiudere 11 
centro storico - dichiarano 1 pi-
diessini Walter Tocci, Daniela 
Monteforte e Piero Rossetti -
L'inquinamento è ormai este
so anche in perileria DI fronte 
alla giunta incapace di pren
dere provvedimenti positivi 
sentiamo, come opposizione 
la respondabllità di spingere le 
nostre proposte fino al detta
glio» 

Il Pds è deciso a dare batta
glia Tant'è che ha fatto elabo
rare da esperti due piantine 
che illustrano i provvedimenti 
proposti Eccoli 

Arcipelago pedonale. 
Ventisei Isole pedonali nella 
periferia. Si tratta di piazze da 
abbellire con l'arredo, da riem 
pire di verde, di spazi giochi 
per bambini e di attrezzature 
per la cutura Insomma devo
no diventare luoghi in cui fare 
una passeggiata «Un posto 
che ti accoglie e ti fa ricono
scere il tuo quartiere» spiega il 
Pds Le piazze da qualificare7 

Ne citiamo alcune Torre Mau
ra, Tor Bella Monaca Maglia 
na, Lungomare Fiumicino, via
le Europa Torpignattara, Bor-
ghesiana Alcune isole sono 
state pensate anche per le zo
ne a ridosso del centro storico 
Come piazza Bologna piazza 
Vittono, San Lorenzo 

Bua pHk metro. «Mentre la 
città soffoca di smog, si man
tiene sottouuilzzata la metro
politana linea B che è costata 
mille miliardi» Il Pds propone 
la realizzazzazione di linee 
Atac speciali, che attraverso 
percorsi tangenziali portino I 
passeggeri sulle linea B I per
corsi sono stati progettati nel 
quadrante Salario-Montesa-
cro Su queste linee speciali II 
biglietto dovrebbe essere gra
tuito fipp «quando non adatte
rà la tanffa unificata Atac me
tro Il Pdachiede anche percor
si Atac protetti di connesione 
con la la metro «B» Serpenta-
ra-plazza Bologna Vigne Nuo
ve-piazza Bologna e Bufalotta-
Rebibbia. 

Strade riservate al mez
zo pubblico. Piazza dei Gluri-
consulti-Corso Vittorio-centro 
storico, via Igea-via Tomacelli-
centro stronco, piazzale Mare
sciallo Diaz-via Tomacelli-cen-
tro storico viale de Coubertin-
piazza Augusto Imperatore 
Moschea-via del Tntone-cen-
tro storico largo Preneste-
piazza Venezia Casaletto-via 
Arenula-centro storico, piazza
le Ostiense-piazza Venezia. Le 
strade indicate almeno per al
cuni tratti, dovrebbero essere 
esclusivamente riservate al 
mezzo pubblico al fine di ga
rantire la continuità del per
corso all'Atac 

Stazioni di monltorag-
gk>. Le cabine di rilevamento 
atmosferico sono insufficienti 
Mancano le stazioni di rileva
mento per I inquinamento 
acustico II Pds propone rin-
stasllazione di almeno 20 cabi
ne di monitoraggio la cui loca
lizzazione dovrà essere lungo ì 
maggion nodi di traffico e 
chiede di predisporre un piano 
cittadino anti rumore 

Milingo nel suo ufficio 

Proposta del Pds alla Pisana 
Corsi di formazione 
«Deleghiamo la gestione 
alle Province» 
• • «La Regione continua ad 
accentrare la gestione del corsi 
di formazione professionale il 
suo compito è invece quello di 
programmare e di delegare il 
resto alle Provincie» Ladenun 
eia è del gruppo regionale Pds 
che oggi e domani darà batta
glia in aula per far approvare 
in versione riveduta e corretta 
la legge sulla formazione pro
fessionale presentata dalla 
giunta. Queste le proposte de
legare alle Provincie la gestio
ne dei corsi pubblicizzare sul
la stampa il bando di parteci
pazione introdurre dei cnten 
di selezione oggettivi per reclu 
tare i giovani effettuare un 
controllo sulle assunzioni Ri 
chiedere ai pnvau che svolgo
no i corsi un rendiconto che 
giustifichi il finanziamento n 
cevuto Sono i punti di una 
proposta di legge presentata 
dal Pds e trasformata in un 
elenco di emendamenti «Ogni 
anno si spendono 140 miliardi 
per i corsi frequentati da circa 

5 000 giovani La Regione non 
svolge nessuna funzione di 
programmazione Una serie di 
società e istituti presentano 
progetti che vengono approva
ti senza un criteno preciso e 
vengono pagati senza che ci 
sia nessun documento di spe
sa Le selezioni dei giovani che 
intendono partec pare vengo
no latte di norma sulla base di 
colloqui tra gli aspiranti gli im-
prediton e i runzionan della ra
gion» Un metodo che permet
te ampi margini di discreziona
lità. Non si ha nessun dato sul
le assunzioni solo una rassicu
razione periodica dell assesso
re Salano» Per invertire questa 
tendenza il Pds propone di se
lezionare i giovani tramite una 
sorta di esame a quiz che verrà 
valutato da un apposita com
missione Sottolinea la ro.es-
sità di avere dati certi sulle as
sunzioni che dovrebbero scat 
tare sulla base di giudizi di me
nto e sulla pubblicazione dei 
bandi 
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